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Nulla avremo in cambio, nulla potremo chiedere, nulla ci è dovuto.
Quando saremo capaci di tenere lo sguardo alto, rivolto negli occhi di chi cerca 
senza chiedere, troveremo il dono, ultimo ed unico, inaspettato.
Non sarà merce di scambio, sarà l’approdo ad un orizzonte,  per molti, 
impossibile.
Quel senso di antica pietas, fondamento della nostra tradizione culturale, ha 
perduto l’efficacia educatrice di un tempo.
Ai nostri giorni, giunge come un disegno trasparente che appare e scompare a 
seconda della nostra necessità di ritrovarci uomini tra gli uomini, desiderosi di 
trovare una strada comune che di tanto in tanto ci faccia sentire più partecipi 
delle vicende altrui.
Il nostro comune sentimento di  pietas  credo sia oggi  una via di fuga dalla 
mediocrità delle quotidiane vicende umane, più che la strada maestra che 
farebbe di noi, uomini di questo tempo, esseri migliori.
La forza del dubbio, a volte, vale più della certezza di vuote parole; non 
aspettarsi nulla in cambio, sarebbe come riuscire a stare in silenzio, in pace con 
se stessi. Missione d’altri tempi.
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